

RÉSULTATS

FOOTBALL

En disposant aisément de Bastia EF (3-0), les footballeurs de l'AS Minguettes ont fait un pas de géant en vue du maintien en CFA 2.

Sombres perspectives pour les Vénissiens de l'USV. Battus au stade Laurent-Gérin par l'ES Jarric Champ (3-2), les protégés de Thierry Amate ont peut-être dit au revoir au niveau ligue.

Les footballeurs de l'AS Charréard futsal quittent le championnat élite sur une mauvaise note : balayés 21 à 1 à Toulouse (UJS 31), ils finissent avant-derniers du groupe B.

TAEKWONDO

Médaille de bronze (- de 49 kg) pour Yasmina Aziez aux championnats d'Europe qui se sont tenus à Manchester (Angleterre). La Vénissienne du TKD Maaloum s'est inclinée en demi-finale face à la Croate Lucija Zaninovic.

HANDBALL

Après un match à rebondissements et à suspense, les Vénissiens du VHB ont pris le dessus sur les handballeurs du Roc Aveyron (27-26).

Du coup, le VHB a assuré son maintien en Nationale 2.

KARATÉ

Aux championnats de France seniors de deuxième division, Antoine Cuenca (Sen No Sen Vénissieux Karaté) est devenu champion de France en moins de 60 kg, Sylvain Bottin décroche la médaille d'argent en moins de 84 kg, et Mahmoud Chakroun, le bronze, en moins de 67 kg. Samedi dernier, Liana Merah (moins de 25 kg) a remporté une convaincante médaille de bronze aux championnats de France réservés aux pupilles.

JUDO

Déception à l'ALVP qui évoluait à la Maison du Judo à l'occasion du critérium départemental cadet (enfants nés en 1995-1996). Aucun compétiteur n'a pu obtenir un podium synonyme de sélection pour le critérium national.

GYMNASTIQUE

Aux interclubs UFOLEP, les gymnastes de 7 à 10 ans du CMO-V se sont imposés en niveau 5.

En individuels, Louis Cros, Julien Josse-Cordonnier et Andy Becker ont réussi le tour de force de se classer aux trois premières places.

NATATION

Lors du dernier critérium régional, Loïc Payet-Bernoud (CMO-V Natation) a remporté le 100 m dos en l'02'62 devançant son partenaire de club Ramzi El Guerfi qui termine 3^e. Lucie Vallet et Sylvain Ferraris (200 m papillon) et Ramzi El Guerfi (50 m dos) prennent des médailles de bronze. Places d'honneur pour Lucie Vallet (200 m 4 nages) et Lucas Grégoire (100 m dos).

TENNIS

À l'issue de la 3^e journée des Championnats du Rhône, les trois équipes masculines du Moulin-à-Vent se sont imposées. Elles occupent la tête de leurs championnats respectifs.

L'amicale rate le National

AL Charréard - Les pongistes vénissiens de pré-nationale ont perdu 31 à 29 le seul match qu'ils ne devaient pas rater. Premiers de leur poule à l'issue de la seconde phase du championnat, ils devaient s'imposer contre la formation d'Ozon, pour accéder en septembre au niveau national. Ils pouvaient même se contenter d'un match nul. Mais les Vénissiens ont joué de maladresse.

Emmenés par l'intouchable Jérémie Veyrenc, le seul joueur classé au niveau national (d'ailleurs, il remportera ses trois matches, tout comme Kevin Angiono), ils ont peut-être aussi pêché par excès de confiance. Pourtant, avant la rencontre, Jérémie avait prôné la méfiance : "Ça va être dur, on ne joue pas à la maison." Le jeune Valentin Hoang qui, paradoxalement, s'est aguerri cette saison en réduisant le nombre de ses entraînements pour mieux préparer son bac S, se montrait prudent. Mais d'autres n'imaginaient pas un instant s'incliner en pays ozonnais. "On a un leader et



Les pongistes vénissiens se sont battus en vain face à Ozon

une équipe très équilibrée, ça doit passer", estimait par exemple Guillaume Chassain. Lors de l'ultime entraînement, en matches d'échauffement face aux intéressés, Salim Nadjem comme Bomann Khun faisaient de l'amicale laïque du Charréard le favori de ce dernier grand

rendez-vous de la saison. Hélas, on sait ce qu'il est advenu.

Les autres équipes du club ont essentiellement assuré leur maintien dans leur catégorie, de la Régionale 3 à la Départementale 2. L'équipe de Départementale 1 devra attendre pour savoir si elle reste à son niveau. ■

Cap sur Valence

Athlétisme - Les athlètes de l'AFA Feyzin/Vénissieux ont rempli leur contrat. Samedi, au stade de Parilly où se disputaient des interclubs relevés, ils ont terminé devant Oyonnax en tête de la poule Nationale 2, avec 35451 points. Et ce, en dépit du forfait de Kevin Campion qui, légèrement blessé, s'est réservé pour l'étape de coupe de dimanche. On notera les succès de Manon Fontanel au lancer du poids (6,27 m), de Jennifer Fiordalisi sur 400 m haies (69'51"), de Sophie Poulard sur 100 m haies (16'97"), de Caroline Defour au javelot (30,10 m), de Thomas Thizy sur 3000 m steeple (10'11"), de Valentin Videmann (13,84 m) et de Grégory Bevis (12,53 m) au triple saut, de Roman Lecointre-Wesolowic au javelot (45,63 m), de Mathias Boucher sur 5000 m marche (26'19") et enfin



Au final, c'est bien l'AFA Feyzin-Vénissieux qui devancera Oyonnax

du relais 4x400 m (3'37"60). "Le plus important sera de bien figurer le 19 mai à Valence, modère Jean-

Louis Perrin, le président du club. Il s'agit d'une compétition de Nationale 2 B encore plus relevée, et l'on veut un podium. Le retour de quelques athlètes majeurs devrait nous inciter à être optimistes." ■

L'USV n'a pas assez osé

Rugby - Le verdict est sans appel : battus 18-6 par Ozon en finale du championnat du Lyonnais, à Ambérieu-en-Bugey, les rugbymen vénissiens devront impérativement atteindre les quarts de finale du championnat de France des séries pour jouer à l'étage supérieur, à savoir la promotion d'honneur. Une fois de plus, le RCP Ozon a su faire déjouer le XV de l'USV qui s'est incliné trois fois face à un adversaire, "plus mature", selon les impressions d'ensemble. Sans être dominés à outrance, les Vénissiens qui avaient pourtant pris un meilleur départ (deux pénalités de Rahal) ont progressivement reculé ou sont tombés dans le jeu des Saint-Symphorinois, plus expérimentés dans l'art de créer un bloc

compact et moins fébriles dans celui d'accepter les bras de fer. D'ailleurs, c'est à l'entame de la seconde mi-temps que tout s'est joué ; Ozon inscra deux essais qui condamnaient quasiment l'USV, l'un en force, l'autre sur ce qu'on appelle un "cadrage débordement". Pour ne pas redoubler, l'USV devra donc passer par un second tour, le championnat de France, exercice de style pas facile. Le 13 mai, elle affronte l'Ovale Mallisard en 32^e de finale, à Saint-Vallier (Drôme). ■

Vénissieux : K. et H. Djedid, Rahal, Odorin, Martinez, Delnott, Hajothman, L. et Y. Le Bouhart, Kebizat, Babah, Bouchou, Boissiera, Leplatre, Djebbarra, Bracou, Ellie, Morel, Duport, Perroux, Constantin, Laribi, Meras.

CENTRE NAUTIQUE

ET LE LAURÉAT EST...

Quatre cabinets d'architectes étaient en lice le 25 avril pour reconstruire sur site, au Moulin-à-Vent, le centre nautique intercommunal incendié en décembre 2010 : l'atelier Arcos Architecture, TMA (Tim Montgometry Architects), Chabanne et partenaires, et Xanadu. Il n'en reste qu'un. À l'unanimité, le lauréat du concours a été désigné par les élus de Lyon, Saint-Fons et Vénissieux. Oui, mais qui est-ce ? André Loscos, adjoint aux sports de la Ville de Vénissieux et présidente du conseil, garde le mystère. "Afin de respecter la procédure, nous attendrons fin mai pour annoncer notre choix. Mais il n'y a ni retard ni inquiétude à avoir. On lancera ensuite jusqu'en mars 2013 les appels d'offres pour les entreprises. Les travaux sont prévus en juin." Coût de reconstruction : environ 17,5 millions d'euros.

Longo en vedette



La championne (à droite) a fait une apparition surprise à Vénissieux

Courses du 1^{er} mai - Comment les dirigeants du Vélo Club Max-Barel s'y sont-ils pris pour convaincre Jeannie Longo d'être leur invitée surprise ? Réponse de la championne : "J'aime entretenir ma forme en effectuant quelques courses dans la région." Sur le circuit démarant rue Eugène-Henaff, près de 200 participants ont pris part à l'une des quatre courses majeures.

En 1^{re} et 2^e catégories, le Belge Bram Markay, licencié à Vaise, a devancé Jean Debonnières, et Wencelas Piwowarczik, de l'AC Moulin-à-Vent. En minimes, succès de William Reydiguzer (ACMV). ■

AGENDA

SAMEDI 12 MAI :

Tournoi interclubs de judo organisé par Avenir judo club des Minguettes au gymnase Colette-Besson, de 9 heures à 19 heures.

SAMEDI 12 MAI ET DIMANCHE 13 MAI

Championnats de zone de gymnastique rythmique organisés par le CMO-V GR aux gymnases Jacques-Anquetil et Jean-Guimier, de 9 heures à 20 heures.

DU MERCREDI 16 MAI AU SAMEDI 9 JUIN

Open de tennis du Charréard sur le site "Fête le mur", en soirées et les week-ends.

SAMEDI 19 MAI

Les handballeurs du VHB accueillent le CS Marseille au gymnase Tola-Vologe, à 20 h 30.

DIMANCHE 20 MAI

Les footballeurs de l'US Vénissieux reçoivent Aubenas Sud Ardèche au stade Laurent-Gérin, à 15 heures.

Courants forts et faibles
Tél. 04 78 74 39 96 - Fax 04 78 74 83 40
contact@multielec.fr

MULTI-ELEC

Entreprise lyonnaise de travaux électriques

Tél. : 04 78 74 39 96 - Fax : 04 78 74 83 40 contact@multielec.fr
13, boulevard Edmond-Michelet 69008 LYON

STORES ET VOLETS ROULANTS
VITRERIE - MIROITERIE
MENUISERIE ALUMINIUM et PVC

DALISSE SOPALVER-ALLU

Fabricant installateur - Produits verriers - Vitrage isolant
45, avenue de la République - 69200 VÉNISSIEUX - Tél. : 04 78 00 80 77